

Ecole primaire
Rue Frédéric Bataille
25600 NOMMAY
Tél : 06 22 98 74 01
Mail : ecole.nommay@ac-besancon.fr

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE MARDI 18 JUIN 2024

Personnes présentes :

Enseignant(e)s : E. MICHELI, M. SAUGET, N. MORAND-BLANCHARD, L. VINZIA, P. REMY, E. TINCHANT ainsi que N. PROST-DUMONT, enseignant nommé sur le poste de Mme REMY pour la rentrée 2024.

Parents élus : Mmes CRELEROT-GEISER, HAAS, GARNIER, GAINET, GILLAND et M. ALLEMAND.

Représentants de la Mairie : Mme BULME, adjointe aux affaires scolaires, M. BOILLOT, Maire, et M. KORNPBST, secrétaire de Mairie.

DDEN : Mme JOBERT.

Étaient absents/excusés : C. FAIVRE, G. COSTE, T. MANGEAT (Enseignants) ; B. COURENQ (Psychologue Scolaire) ; M. THIEBAUD (IEN) ; A. RICHARD (AESH) ; Mme AERA (remplace Mme MOREDA DA SILVA, ATSEM) ; Mmes FAUCHEREAU, CARTIER, BOURQUARD, ALLEMAND, M. CARTIER et RIBAUUX (parents élus).

La séance débute à 17h45.

Mme TINCHANT est proposée comme secrétaire de séance.

Elise MICHELI la remercie d'avoir cette année encore tenu ce rôle.

I- RETOUR SUR LES P.V DES CONSEILS DU 21.03 et 21.05.2024

M. THIEBAUD n'a pas fait de commentaire particulier. Aucune remarque d'aucun des membres n'ayant par ailleurs été formulée, les P.V. sont **adoptés à l'unanimité**.

Les familles ayant fourni une adresse mail le reçoivent par ce biais. Celles qui le désirent peuvent toujours en obtenir un exemplaire papier. Il est rappelé qu'il est également accessible sur le site de la Mairie.

II- RENTREE DE SEPTEMBRE 2023

Les vacances débuteront le vendredi **5 juillet 2024**, après la classe. Rappel est fait que les élèves sont tenus de venir à l'école jusqu'à cette date et que les départs en vacances anticipés ne sauraient être un motif d'absence acceptable (cf. lettre du DASEN communiquée aux parents).

L'équipe remercie l'ensemble des intervenants dans l'école en 2023-2024 :

- Annie qui s'occupe de la bibliothèque de l'élémentaire,
- Le RASED
- Les intervenants extérieurs, les bénévoles, les accompagnateurs...
- Les remplaçants : enseignants, ATSEM...
- Les stagiaires Andréa CHAVERIAL, Sarah PAPOU...
- Le personnel du périscolaire pour ses coups de main...

Comme annoncé, les évaluations vont être rendues pour la première fois aux PS et pour la seconde fois pour toutes les autres classes. Des rencontres « bilan de l'année » sont organisées.

La rentrée pour les enseignantes aura lieu le vendredi **30 août 2024** et celle des enfants se fera le lundi **2 septembre 2024**. Le périscolaire fonctionnera dès le jour de la rentrée.

Élections des représentants de parents : une réunion sera rapidement organisée à la rentrée pour permettre aux parents intéressés de se rencontrer et de constituer la ou les nouvelle(s) liste(s) électorale(s).

2.1- Le personnel :

- **Morgane MOREDA DA SILVA**, ATSEM est titulaire de son poste. Elle sera de retour à la rentrée après son congé maternité. Laurine GEYER, MFR de Mandœuvre travaillera en alternance (CAP) sur l'école maternelle.
- **Sylvie POINSOT et Rita VITTI**, agents communaux, assureront toujours le ménage sur les deux bâtiments. Une demande de service civique est en cours.

• Equipe enseignante :

<i>enseignante</i>	statut	classe à la rentrée 2024	Décharge / temps partiel
Elise MICHELI	directrice titulaire	GS	Déchargée à 33% (1 j + 2h). Organisation non connue.
Marielle SAUGET	titulaire	PS / MS	Temps plein.
Nadège MORAND-BLANCHARD	titulaire	CP	Travail à 75%. Organisation non connue.
Line VINZIA	titulaire	CE1 / CE2	Temps plein.
Nicolas PRODUMONT	titulaire	CE2 / CM1	Temps plein.
Estelle TINCHANT	titulaire	CM1 / CM2	Temps plein.

Un ou plusieurs enseignants seront donc nommés, à titre provisoire, pour effectuer les compléments des deux enseignantes concernées. Leur(s) identité(s) et les jours correspondants seront connus début juillet ou fin août.

2.2 - Les effectifs :

L'année 2023-2024 se termine avec **150 élèves** (14 PS, 24 MS, 20 GS, 16 CP, 30 CE1, 17 CE2, 18 CM1 et 11 CM2). C'est 2 élèves de plus qu'à la rentrée de septembre 2023 (4 arrivées et 2 départs au cours de cette année). Les 11 élèves de CM2 partent en 6° : 1 en dérogation et 10 vont au collège de Sochaux. Dans les autres classes, 1 départ est annoncé.

A ce jour, nous comptons pour la rentrée 2024-2025 :

PS (Nés en 2021)	MS (Nés en 2020)	GS (Nés en 2019)	CP (Nés en 2018)	CE1 (Nés en 2017)	CE2 (Nés en 2016)	CM1 (Nés en 2015)	CM2 (Nés en 2014)
9 élèves	14 élèves	24 élèves	21 élèves	17 élèves	31 élèves	14 élèves	18 élèves
47 élèves de cycle 1 (-11)			69 élèves de cycle 2 (+6)			32 élèves de cycle 3 (+3)	
148 élèves (-2)							

Comme chaque année, l'effectif pourrait augmenter pendant l'été : achats de maisons...

A ce jour, la répartition est prévue comme suit :

- 9 PS + 14 MS = 23
- 24 GS
- 21 CP
- 17 CE1 + 7 CE2 = 24
- 24 CE2 + 4 CM1 = 28
- 11 CM1 + 17 CM2 = 28

La situation, compliquée pour les deux « grandes classes », a été évoquée avec M. THIEBAUT (IEN), et relayée auprès du DASEN. Les principaux syndicats ont contacté l'école. Mais à ce jour, ces effectifs ne suffisent pas à une ouverture de classe.

La répartition pédagogique des élèves sur les cours doubles ne sera pas communiquée avant les vacances, dans la mesure où de nouvelles inscriptions pourraient la modifier. Les enseignantes rappellent qu'elle relève du conseil des maîtres et ne saurait, de ce fait, être influencée par des demandes de parents, à moins d'arguments solides (cf. BO Spécial n°7 du 11/12/2014).

A ce jour, 4 enfants seront porteurs d'un dossier MDPH :

- un bénéficiaire d'une AESH à temps plein (pas de nouveau matériel spécifique à prévoir),

- un bénéficiaire d'un(e) AESH à temps partiel et mutualisée,
- les deux autres dossiers sont en cours d'étude (demande d'AESH, probablement à temps partiel le cas échéant).

Par ailleurs, 10 élèves devraient avoir un PAI (Projet d'Accueil Individualisé) à valider ou renouveler. L'aide de Mme CRELEROT – GEISER, maman/médecin sera à nouveau la bienvenue puisque l'école se trouve toujours en zone blanche (= sans médecin scolaire). Les enseignantes la remercient.

Trois dérogations de droit ont été acceptées pour entrer à NOMMAY, équilibrées par trois demandes pour quitter la commune.

Monsieur l'Inspecteur a rappelé que les dérogations sont « de droit » pour seulement trois raisons :

- La proximité pour un suivi médical particulier.
- La présence d'un frère (ou une sœur) déjà scolarisé dans l'école.
- L'absence de mode de garde organisé sur la commune de résidence.

Départ de M. BOILLOT à 18h25

2.3 – Le matériel :

La liste de matériel demandé aux parents pour chaque classe est conforme à celle éditée par le ministère et parue dans le BO n°15 du 14/04/16. Mme SAUGET y a ajouté des éléments en lien avec son projet d'« école du dehors ». Une concertation a eu lieu avec les parents d'élèves élus qui les ont validées en amont du conseil d'école.

Ces listes sont **adoptées à l'unanimité par le conseil.**

Elles seront données aux familles avant les vacances et une copie sera laissée en mairie.

2.4 - Organisation de la semaine :

La demande de dérogation pour la semaine de quatre jours a été renouvelée. Ainsi, en 2024/2025, il y aura classe les lundis, mardis, jeudis et vendredis et **les horaires seront à nouveau communs à TOUS les enfants** (maternelle et élémentaire) : **8h30 à 11h45 le matin et 13h30 à 16h15 l'après-midi**, le portail pour l'arrivée des élèves ouvrant 10 minutes avant.

Les APC (Activités Pédagogiques Complémentaires = soutien) devraient avoir lieu de 16h15 à 17h15, chaque enseignant étant libre de choisir les jours concernés (sauf avis contraire de M. l'Inspecteur).

Garderie et cantine : une garderie payante est en place les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 7h30 à 8h30 de 16h15 à 18h. La cantine, avec garderie fonctionne les lundis, mardis, jeudis, vendredis.

L'accueil du mercredi matin de 7h30 à 12h30 sera reconduit.

III- BILAN FINANCIER

3.1 Budget alloués par la commune.

Mme BULME confirme un crédit de **47€ / enfant pour les fournitures « courantes », basés sur les effectifs de janvier 2024.** Les achats sont en cours dans chacune des classes et le double contrôle mis en place avec la comptable de la commune fonctionne bien.

Lors du dernier conseil d'école, Mme BULME avait également annoncé un crédit transport de **2500€ pour les 6 classes.** Elle valide le fait que les transports pour la piscine ne sont pas comptabilisés dans cette enveloppe.

3.2 Autres financements.

La **coopérative scolaire** présente un solde créditeur d'environ 7000€ au 15/06. Cette situation est exceptionnelle car la Récrofoyne a récemment fait un don de 4 500€. Cet argent a d'ores et déjà été affecté à des projets, tels que les sorties de fin d'année, interventions et matériel de sport...

Les commandes photos, sortie de fin d'année maternelle, etc... n'ont pas encore été comptabilisées.

L'équipe enseignante adresse un **très grand merci** à la **Récréfoiyne**, ainsi qu'à la **municipalité** qui permettent de **proposer de nombreux projets aux enfants**.

IV- ACHATS et TRAVAUX

4.1 Point sur les travaux demandés au conseil du 21 mars 2024

Pilier du portail d'entrée, rue F. Bataille (morceaux de béton qui se détachent) + murette, + bordures + ligne PMR...	R	Non fait	
Remise en peinture de la classe de Mme SAUGET	R	Non fait	Mme BULME indique que si les travaux de remise en état du plafond de la classe de Mme MICHELI ne sont pas trop onéreux, elle pourra se faire durant l'été 2024, par une entreprise extérieure. Mme BULME invite Mme SAUGET à la recontacter dans les prochains jours.
Petite marche difficile à passer pour entrer en fauteuil dans le préau élémentaire, du côté « PMR ».	R	Non fait	La meilleure solution est toujours à l'étude. S'il semble impossible de mettre l'extérieur et l'intérieur au même niveau, il s'agira au moins de réduire la marche.
Sol en palette pour couvrir le sable sous la cabane de maternelle et gazon sous la balançoire.	R	Fait	Du gazon synthétique a été posé au fond de la cabane et le gazon naturel pousse sous la balançoire. Les récréations en sont apaisées !
Classeur de sécurité.	R	En cours	Il reste à finaliser le classeur et mettre à jour le PPMS.
Finition des plinthes dans les toilettes élèves d'élémentaire.	R	En cours	Toujours en attente de livraison et le fil électrique est toujours apparent sous le radiateur des toilettes des filles.
Dégâts dans l'entrée de la maternelle et dans la classe des MS GS suite aux dégâts de novembre	R	En cours	Les réparations à l'intérieur seront faites durant l'été.
Trous dans le macadam dans la cour de l'élémentaire et sur le petit chemin venant du portail.	R	En partie	Des rustines ont été mises dans la cour. En revanche, le petit chemin d'accès est toujours dans un état jugé dangereux pour les chevilles...
Saule pleureur devant périscolaire		En cours	Finallyment, il est décidé, tout simplement, de remettre de la terre et de planter du gazon autour de tous les arbres de la cour. L'accès à la zone devant le périscolaire est de toute façon désormais interdit durant les récréations.
Eclairage sortie sur petit chemin		En cours	Un nouveau luminaire sera installé dans l'allée durant l'été.
Chéneaux bouchés		Fait	A refaire régulièrement.
Composteur		Fait	Le nouveau composteur a été installé à l'arrière du périscolaire, plus fonctionnel et performant. Des « marches » seront installées depuis la chaufferie du périscolaire pour faciliter l'accès,
Achat d'ordinateurs portables.	R	Fait	La 1^{ère} « vague » comprenant 5 ordinateurs portables (1/classe élémentaire et 1 direction) a été livrée. Ils sont dotés du pack office. Les enseignantes sont satisfaites et remercie la municipalité.
Système d'ouverture de fenêtre cassé dans la classe de MS-GS (oscillo)		Fait	

4.2 Nouvelles demandes :

Elémentaire	La porte du milieu du préau et la porte arrière du bâtiment. (Au milieu, la serrure se bloque toujours très régulièrement de l'intérieur. A l'arrière, il faut faire 3, 4 voire 5 tours de clé pour ouvrir de l'extérieur.	
	La porte la plus à gauche du préau (vue de l'extérieur) ne tient plus en position ouverte.	
	Le luminaire qui a été enlevé dans le couloir n'a toujours pas été remis.	
	Un robinet poussoir ne « revient » plus dans les toilettes des filles.	
	L'évier des toilettes enseignants est bouché.	
	Nettoyage des tapis d'EPS	

	Achat de 4 à 6 chaises en tailles 3 et 4 à prévoir au vu des effectifs importants sur les grandes classes..	
	La pile des stores de la classe de CP ne fonctionne à nouveau plus.	
	Lignes de la cour à repeindre.	
Maternelle	La chasse d'eau du WC adulte coule : en las secouant, on arrive à l'arrêter mais on risque de la casser.	
	Toiles d'araignée sur l'avancée de toit. (à faire par la personne qui fera la baie vitrée ?)	
	Nettoyage des rideaux, des bouches VMC, des luminaires et ventilateurs et du « faux plafond bleu » dans la salle de jeux. Comme chaque année il est judicieux que cela soit fait au début du gros ménage de vacances. Mme AERA va voir directement avec les agents techniques.	
Tous	Objets sur le toit des 2 bâtiments : A vérifier à chaque période de vacances si possible.	
	Chéneaux bouchés ? A vérifier à chaque période de vacances si possible.	
	La vanne de gaz est impossible à fermer (constat suite à l'exercice PPMS).	

Les parents de maternelle ont répondu favorablement à la gestion des lessives.

Une réunion école / Mairie / périscolaire se fera pour valider le matériel qui peut être emprunté par le CLSH durant l'été et les modalités de leur utilisation, a fortiori si la classe de Mme SAUGET devait être repeinte. Cette dernière demande d'ailleurs à ce qu'on vienne l'aider pour vider sa classe le cas échéant. Mme BULME indique que les employés communaux seront bien sûr mis à contribution.

Une autre réunion se tiendra à la rentrée entre l'école / la Mairie et la Récréfoiyne, lorsque M. FISCHER-SCHERRER (papa/prof d'EPS) aura avancé sur le projet d'installation de nouveaux paniers de basket dans la cour.

V- ACTIVITES ET PROJETS REALISES, EN COURS ET A VENIR.

5.1 Santé et sécurité

Le 2nd exercice d'alerte incendie a eu lieu le 10/04/24. Tout s'est déroulé normalement.

Mme MICHELI précise que les bouteilles d'eau stockées dans l'école conformément au PPMS (Plan de Mise en Sécurité pour les Risques Majeurs) en vigueur seront données au CLHS pour le mois de juillet et devront être renouvelées à la rentrée. Mme BULME vérifiera les caisses PPMS et les trousse de secours durant l'été. Les enseignantes d'élémentaire indiquent que la radio qui se trouve dans la caisse ne permet pas de capter de radio.

M. KORNPBST doit rencontrer très prochainement une personne référente pour l'éventuel changement de classification du bâtiment de l'école au niveau sécurité.

Mme MICHELI indique qu'un dossier concernant la canicule, établi par le ministère, a été reçu. Pour le moment, il ne s'impose pas. Elle en profite pour rappeler l'importance pour chaque enfant de disposer d'une gourde et d'une casquette à l'école.

5.2 Projets réalisés

*** en MATERNELLE :**

- **Projet poussins** : Il s'est terminé, côté école, par le placement des poussins dans deux familles d'élèves. L'une d'elle donne des nouvelles toutes les semaines. Enfants et enseignantes sont ravis. Une dernière étape se concrétisera par la sortie de fin d'année à la ferme de Bouxwiller.
- **Sortie USEP « trottinette »** : Première expérience, à NOMMAY. Les maîtresses ont apprécié et les enfants se sont bien dépensés !
- **Semaine de la presse PS MS** : Les élèves ont été contents de pouvoir feuilleter différents magazines adaptés à leur âge.
- **Visite de la caserne des pompiers MS- GS avec les GS – CP le 09/04**. Tout s'est bien passé, même s'il n'y avait qu'un seul pompier sur place pour accueillir (les autres ont été appelés en intervention...). Les enseignantes remercient Mme GARNIER pour les très jolies photos réalisées. La possibilité de diffuser / vendre ces photos aux parents concernés est à l'étude.

D'une manière générale, les photos prises durant les sorties scolaires posent un problème de diffusion pour les enseignantes au regard des nombreuses interdictions qui existent aujourd'hui...

- **Livre élu** : la production a été rendue et les enfants sont allés visiter l'exposition le 11/06. C'est toujours un moment apprécié de tous.
- **Les visites de l'école des futurs PS** se sont déroulées sur trois jours (trois futurs élèves à la fois), après la classe.

* En ELEMENTAIRE :

- **Sensibilisation aux écrans** par la PMI pour les CM1 CM2 le 4/04.
- **Spectacle des Ogres de BARBAK** : Pitt Ocha pour les CE1 et CE2-CM1 le 4/04 à VIEUX-CHARMONT. C'est un excellent spectacle mais en l'occurrence très bruyant...
- **Visite de la caserne des pompiers** de Belfort avec les MS-GS (voir ci-dessus) le 9/04.
- **Visite de NOMMAY** commentée par une guide conférencière pour les CE1 le 11/04.
- Participation au **Rallye numérique** pour les CE1.
- **Cycles PMA** : Le cycle sur l'eau des CE2-CM1 leur a permis de faire des observations au bord de la Savoureuse et de se rendre à la station d'épuration. Les CE1 sont allés visiter la ferme pédagogique du MONT CHEVIS.
- Les élèves de CM1-CM2 ont suivi leur cycle « **Savoir Rouler A Vélo** » (=SRAV) sur quatre séances en mai-juin. L'évaluation a eu lieu la semaine dernière. Les enfants s'investissent bien dans ces séances. Ils ont tous progressé en agilité. Mme TINCHANT rappelle en effet qu'il ne s'agit pas d'apprendre à faire du vélo sans roulettes ou à changer les vitesses (= rôle des parents) mais de les faire progresser dans la maîtrise de leur vélo (pour gérer une situation inattendue sur la route par exemple) et de leur apprendre à circuler en tenant compte de la signalisation et des autres usagers. Quatre élèves ne valideront vraisemblablement pas leur attestation. Le but n'est pas de la donner à tous : c'est un vrai engagement de la part de l'enseignante et du moniteur lorsqu'ils l'attribuent. Les CM1 auront de toute façon la possibilité de faire mieux l'an prochain au besoin. Mme TINCHANT remercie la municipalité pour le financement de ce cycle et la mise à disposition de M. MOUQUAND pour les sorties en extérieur.
- Cycle « **balle ovale** » pour les CE2 – CM1 et CM1 – CM2 avec un éducateur de l'EMBAR en mai. Malheureusement, la 3^{ème} séance n'aura pas lieu puisque celui-ci s'est blessé.
- Cycle « **basket** » pour les GS-CP, CE1 et CE2-CM1 : financé par la Récréfoiyne, sur mai-juin. Les interventions d'Elodie RERAT sont toujours appréciées des enfants.
- Les GS/CP et CE1/CE2 ont été voir un **spectacle à la MALS** le 18 juin (Orchestre Victor Hugo). Mme MORAND-BLANCHARD regrette que certains enfants aient du mal à se tenir durant ce type de spectacle, pourtant très intéressant et original.
- **Les chenilles** accueillies en GS-CP il y a quelques semaines se sont transformées en beaux papillons ce 17/06 ! Une jolie découverte !
- **Sortie USEP « trottinette »** le 14 mai pour les GS-CP : Pour une 1^{ère} édition, c'était très réussi.
- **Sortie USEP « randonnée »** pour les CE1, CE2-CM1 et CM1-CM2 : Les enfants ont particulièrement apprécié les passages dans la boue !
- **Sortie USEP « olympique et paralympique »** (dans le cadre de la semaine olympique) : Ils ont pu tester de nombreux sports. L'investissement est toujours important sur cette journée.
- **Sortie USEP « golf »** ce jour pour les CE2-CM1 et CM1-CM2 à PRUNEVILLE : L'une des sorties les plus originales puisqu'il s'agit d'une activité que les enfants ont peu l'occasion de pratiquer. Ils ont été très enthousiastes et certains veulent s'inscrire en septembre !
- **Bricolage avec l'ARSEC** pour les CM1-CM2 afin de confectionner le cadeau de fête des parents.
- **Sortie de fin d'année au Ballon d'Alsace** ce lundi 17 juin. Malheureusement, la pluie s'est invitée et a quelque peu gâché la partie « pique-nique » puisque petits et grands ont du manger séparément et alternativement dans la salle hors sac. Pour autant, ils ont bien profité des activités encadrées par les guides. Les enseignantes remercient encore une fois la Récréfoiyne qui a largement participé au financement de cette sortie.

* TOUS :

- **Les photos de classe** ont été faites, les commandes passées et livrées mi-juin. Encore merci à Mme GARNIER pour son professionnalisme et sa générosité...
- **Foyothèque** : Toutes les classes y sont allées. Diverses activités ont été proposées par Maud et l'équipe de bénévoles. Celles-ci ont été appréciées par les enfants et les enseignantes. Merci à l'équipe.
- **La fête des parents** a été marquée par la fabrication d'un objet par chaque enfant.
- **La fête de l'école** a eu lieu le 8 juin et s'est parfaitement déroulée malgré une météo incertaine le matin et un peu

humide l'après-midi. Les enseignantes remercient une nouvelle fois la Récréfoiyne et félicitent le nouveau bureau qui s'en est très bien sorti pour une « première ». Elles souhaitent également mettre en avant le papa qui a géré bénévolement la sonorisation.

- **Le cycle piscine** s'est bien passé malgré quelques soucis logistiques (absence de salle au collège, problème de transport le 2^{ème} jour...). Parents et enseignantes regrettent une température de l'eau un peu fraîche qui a tendance à raccourcir la séance des GS, puisqu'ils bougent peu dans l'eau et prennent froid.

Les enseignantes souhaitent insister sur l'importance pour les parents de profiter de cet « élan » et des progrès effectués par les GS. Elles conseillent vivement de poursuivre par l'apprentissage d'une nage (en autonomie ou avec l'aide de professionnels en inscrivant les enfants à des cours). Sans cela, les progrès seront vite effacés puisque le cycle suivant n'arrive que 4 ans plus tard...

- **La semaine « banalisée »** organisée en parallèle de la piscine a une nouvelle fois été une réussite. De jolies productions ont vu le jour et de nouvelles expériences ont été menées par les enfants.

5.3 Evènements à venir

* en MATERNELLE :

- **Une rencontre USEP « athlétisme »** est prévue le 28 juin, avec pique-nique.
- **La sortie de fin d'année** aura lieu le 5 juillet, à la ferme pédagogique de Bouxwiller.
- **Un goûter de fin d'année** est prévu l'avant dernier jour.
- **La visite des futurs CP** à l'élémentaire se fera prochainement. La date est à définir entre les deux maîtresses concernées.
- **Projet « passerelle »** : Le 27 juin, les futurs élèves de PS viendront passer un temps en classe le matin, avec leurs assistantes maternelles.

* en ELEMENTAIRE :

- Les CE1 feront leur **représentation de théâtre** le lundi 1^{er} juillet à 17h30 à destination des parents. Une personne sera chargée de filmer et il sera donc demandé aux parents de ne pas prendre de photos.
- Les CM1-CM2 se rendront en vélo à Montbéliard le 25/06 pour assister au **passage de la flamme olympique**. Ils devaient par ailleurs se rendre à l'Axone le 4/07 pour des ateliers vélo en lien avec le « Trophée National du Jeune Cycliste ». Mais cet évènement est annulé. Mme TINCHANT réfléchit à l'éventualité de remplacer cette animation par une sortie « VTT » comme cela se faisait avant. Cela dépendra de l'attitude des élèves le 25/06...
- Les CM2 se rendront au collège le 24/06 pour leur **journée « d'acclimatation »**. Les CM1 seront répartis dans les cinq autres classes ce jour-là, le collège ne pouvant pas accueillir davantage d'élèves.
- Les GS-CP et les CE1 se rendront à la **rencontre USEP « athlétisme »** le 28 juin.

* TOUS :

- **ADEC** : Les classes devraient recevoir le nom de l'auteur/illustrateur qu'elles recevront à l'automne très prochainement...

VI- QUESTION DIVERSES.

Les parents d'élèves élus n'ont reçu aucune question.

Mme BULME annonce que les abords de l'école seront finalisés durant l'été. Elle fait également part du mécontentement de M. le Maire concernant les vives critiques qu'il reçoit sur les réseaux et les dégradations constatées. En effet, des panneaux ont été enlevés, déplacés... Parents élus et enseignantes regrettent ces agissements. Tout le monde s'accorde à dire que ce nouveau plan de circulation est une réussite du point de vue de la sécurité des enfants.

Mme GILLAND demande si le chemin piéton pourrait être élargi dans certains virages, comme elle a déjà eu l'occasion de le demander à M. BOILLOT. En effet, il est un peu étroit à certains endroits, ce qui ne permet pas à une personne se déplaçant avec une poussette + un enfant tenant cette poussette de le suivre sans zig-zaguer entre les quilles. Mme BULME prend note des emplacements. M. ALLEMAND demande si un panneau interdisant l'accès au camion et poids lourds va être installé en bas de la rue F. Bataille car il semble que ce ne soit actuellement pas le cas et des camions/bus continuent de monter occasionnellement. Mme BULME va se renseigner mais ce sera certainement le cas.

Mme SAUGET pose la question d'un garage à vélo pour les maternelles (juste après le portail d'entrée, côté verger) et Mme TINCHANT celle d'un garage à vélo pour les parents qui viennent chercher leur enfant en vélo. Mme BULME y est favorable mais précise que ce ne pourra pas être fait durant l'été car il y a déjà beaucoup à faire. Mme SAUGET précise toutefois qu'elle connaît quelqu'un qui est prêt à faire don de ce garage... Mme BULME lui suggère de l'inviter à la contacter directement.

Suite à la discussion qui avait eu lieu au précédent conseil d'école sur les temps de trajets entre les différents parkings et l'école, les données collectées par Mme TINCHANT seront diffusées d'ici à la rentrée.

Les parents d'élèves élus demandent si le projet de « préau » a avancé. Mme BULME répond que les deux projets (maternelle et élémentaire) sont toujours à l'étude.

Plusieurs parents élus s'interrogent sur un incident qui s'est produit durant la sortie au Ballon d'Alsace et qui leur a été rapporté par des parents accompagnants. Ils s'inquiètent notamment de la violence d'un élève envers l'un de ses camarades et envers les enseignantes, jugée excessive, dangereuse et inappropriée. Les enseignantes confirment l'incident et les difficultés qu'elles rencontrent à ce sujet. M. THIEBAUT (IEN) a été informé. Parents élus et représentants de la Mairie tiennent à soutenir les enseignantes et demandent à être tenus informés des suites de cet incident.

Les enseignantes en profitent pour faire part de leur préoccupation face à l'attitude de plus en plus « brutale » d'un grand nombre d'élèves (garçons) de CP et de CE1 notamment. Il y a, chez beaucoup d'entre eux, une banalisation de la violence au quotidien, souvent associée au jeu. Elles pensent qu'il y aura là un travail important à faire dès la rentrée de septembre pour éviter que ce phénomène s'amplifie.

Comme chaque année, Elise MICHELI, directrice, rappelle avec humour que durant juillet (à partir du 5 officiellement, mais dans les faits un peu plus tard !) et août, elle est en vacances. Certes elle est foyenne, et son domicile jouxte l'école, mais les inscriptions se font en mairie durant les vacances, et les dérogations pour « courant décembre prochain » peuvent attendre la rentrée. Bien sûr, elle reste disponible pour souci majeur ! Elle remercie sincèrement la Mairie et les parents qui n'ont jamais abusé de son statut de foyenne et s'efforcent de respecter sa vie privée.

L'année scolaire se termine ... D'ores et déjà, un grand merci à tous et toutes pour le bon travail mené ensemble cette année encore : parents élus, Récréfoiyne, parents accompagnants, « aidants », Mairie...

Bonnes vacances et au 2 septembre...

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h00.